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WARNING:Keep Away From Fire
1.Please read this instruction carefully before use and keep it properly for future 
reference. If you do not follow this instruction, the safety of pets may be affected.
2.Do not leave the caregiver while the product is in use.
3.Do not use accessories not provided by the manufacturer.
4.Any load attached to the handle will affect the stability of the pet stroller.
5.Ensure that all the locking devices are assembled before using the pet stroller.
6.Pets must use restraints when using.
7.Do not use the pet stroller in rough areas, near stoves and other dangerous 
areas.
8.Avoid use or storage in damp, cold or high temperature environment and keep 
away from fire or strong heat source.
9.Do not use it to put dangerous animals which are aggressive and destructive.

Maintenance and Care
Please check and maintain the pet stroller frequently. The cloth cover cannot be 
dipped and washed. When the cloth cover is cleaned, please use a brush and other 
cleaning instruments to clean the dirt.

Parts

stroller frame x1 Front wheel x1 Rear wheel x2

Directions for use

Folding hook

1.Unfolding frame
Release the hook, hold the handlebar with both hands and lift it up until a click is 
heard which means the frame is fully open. After opening the frame, fasten the 
buckle on the front , and insert the strip into the button.Unfold the canopy and zip it 
up.
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Push first and 

then press

Folding hook

2.Folding frame
In the braking state, open and fold back the canopy ; Hold the handlebar in one 
hand,push the unlock button on the handlebar to the left, and then press the closing 
button and press down the frame, the frame can be folded, finally hang the hook.

3.Install & disassemble front wheels As 
shown in the picture, insert the front 
wheel axle into the front fork, and 
tighten the nut after snapping in place, 
otherwise,the front wheel can be 
disassembled.Push the front wheel 
directional key in the direction of the 
arrow to rotate 360°, and it can be 
oriented after reset.

4.Install & disassemble rear wheels As 
shown in the picture, put the rear wheel
into the rear wheel seat hole, hear the 
"click".
Hold the remove button and pull it out .
the rear wheel can be removed.

5.Use of rear wheel brake lever Press 
down the brake pedal, the brake works.
Conversely, it can be released.

6.For pet safety belts
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WARNUNG: Von Feuer fernhalten
1. Bitte lesen Sie diese Anweisung vor der Verwendung sorgfältig durch und 
bewahren Sie sie zum späteren Nachschlagen auf. Wenn Sie diese Anweisung 
nicht befolgen, kann die Sicherheit von Haustieren beeinträchtigt werden.
2. Während der Verwendung des Produkts darf sich die Betreuungsperson nicht 
entfernen.
3. Verwenden Sie kein Zubehör, das nicht vom Hersteller bereitgestellt wird.
4. Jede an der Lenkstange befestigte Last beeinträchtigt die Stabilität des 
Hundebuggys.
5. Stellen Sie sicher, dass alle Verriegelungsvorrichtungen vor der Verwendung 
des Hundebuggys montiert sind.
6. Haustiere müssen bei der Verwendung angeschnallt sein.
7. Verwenden Sie den Hundebuggy nicht in rauen Gegenden, in der Nähe von Öfen 
oder anderen gefährlichen Bereichen.
8. Verwenden oder lagern Sie ihn nicht in feuchten, kalten oder heißen 
Umgebungen und halten Sie ihn von Feuer oder starken Wärmequellen fern.
9. Verwenden Sie ihn nicht für gefährliche Tiere, die aggressiv und zerstörerisch 
sind.

Wartung und Pflege
Bitte überprüfen und warten Sie den Hundebuggy regelmäßig. Das Verdeck kann 
nicht getaucht und gewaschen werden. Wenn Sie das Verdeck reinigen, verwenden 
Sie bitte eine Bürste und andere Reinigungsmittel, um den Schmutz zu entfernen.

Teile

Buggy-Rahmen × 1 Vorderrad x 1 Hinterrad × 2

Hinweise zur Verwendung

Klapphaken

1. Aufklappen des Rahmens
Geben Sie den Haken frei, halten Sie den Lenker mit beiden Händen fest und 
heben Sie ihn hoch, bis ein Klicken zu hören ist, was bedeutet, dass der Rahmen 
vollständig geöffnet ist. Nachdem Sie den Rahmen geöffnet haben, befestigen Sie 
die Schnalle an der Vorderseite und stecken Sie den Streifen in die Taste ein. 
Klappen Sie das Verdeck auf und schließen Sie den Reißverschluss.
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Erst schieben 
und dann drücken

Klapphaken

2. Klappbarer Rahmen
Im Bremsstatus öffnen und klappen Sie das Verdeck zurück ; Halten Sie den Lenker 
in einer Hand, schieben Sie die Entriegelungstaste am Lenker nach links, und 
drücken Sie dann die Verschlusstaste und drücken Sie den Rahmen nach unten, 
der Rahmen kann zusammengeklappt werden, hängen Sie schließlich den Haken 
ein.

3. Einbau & Demontage der 
Vorderräder Stecken Sie, wie in Ihrem 
Bild gezeigt, die Vorderradachse in die 
Vorderradgabel ein und ziehen Sie die 
Mutter nach dem Einrasten fest, sonst 
kann das Vorderrad demontiert 
werden. Schieben Sie die 
Richtungstaste des Vorderrads in 
Pfeilrichtung, um es um 360° zu 
drehen, und es kann nach dem 
Zurücksetzen ausgerichtet werden.

4. Einbau & Demontage der 
Hinterräder
Stecken Sie das Hinterrad, wie auf 
dem Bild gezeigt, in das Loch des 
Hinterradsitzes und hören Sie das 
„Klicken“. Halten Sie die Entfernen-
Taste und ziehen Sie sie heraus. Das 
Hinterrad kann entfernt werden.

5. Verwendung des 
Hinterradbremshebels
Drücken Sie das Bremspedal nach 
unten, die Bremse arbeitet.
Umgekehrt kann sie auch freigegeben 
werden.

6. Für Sicherheitsgurte für Haustiere
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